

Le Journal de Gien, 15 avril 2010

Obsèques du commandant Gilbert Languille

### Un exceptionnel hommage rendu au président départemental et régional des sapeurs-pompiers



Une rue de la cérémonie en l'église Sainte-Jeanne d'Arc.

« Cet hommage est autrement plus riche », a dit l'homme qui a été élu président du SDSP de Loiret il y a quelques semaines. Le colonel Marin et le vice-président du SDSP, du Loiret, Marc Guérol, ont été présents en l'église Sainte-Jeanne d'Arc lors de la cérémonie de ces obsèques. Au côté du commandant Languille, président départemental et régional des sapeurs-pompiers.



C'est sur le véhicule de la grande datcha que le cercueil du commandant Languille rejoint l'église de Gien.

Effectivement, un imposant défilé funéraire a été organisé dans Gien jeudi après-midi à l'occasion de ces obsèques. Les sapeurs-pompiers de la région ont été invités à participer à la cérémonie. Les sapeurs-pompiers de Gien ont été invités à participer à la cérémonie. Les sapeurs-pompiers de Gien ont été invités à participer à la cérémonie.

#### Élevé au grade de lieutenant-colonel à titre posthume

Les obsèques ont lieu à l'occasion d'un hommage posthume à Gilbert Languille en tant que lieutenant-colonel à titre posthume. Les obsèques ont lieu à l'occasion d'un hommage posthume à Gilbert Languille en tant que lieutenant-colonel à titre posthume.



Le représentant du Préfet et le sénateur Eric Doligez ont assisté à titre posthume les gènes de lieutenant-colonel au commandant Languille.

Bruno Demou, chef de section est présent. Demou, chef de section est présent.

Le colonel Richard Vigon, président de la Fédération nationale gendarme de la sécurité et de Gien, a été présent à l'occasion de ces obsèques. Le colonel Richard Vigon, président de la Fédération nationale gendarme de la sécurité et de Gien, a été présent à l'occasion de ces obsèques.